

## Museo Celia Sánchez Mánduley

Categoría: Monumentos

Creado: Miércoles, 30 Marzo 2016 19:42 - Última actualización: Jueves, 04 Junio 2020 10:02

Visto: 1105

---

El municipio cuenta con un Monumento Nacional, el mismo es el **Museo Municipal Pilón**, Casa donde vivió Celia Sánchez Manduley desde el año 1940, hasta 1956 junto a su Padre y sus Hermanas, año en que se incorpora al Ejército Rebelde y se va junto a Fidel hacia la Sierra Maestra.

Nuestro territorio también cuenta con otro museo que lleva el nombre de Museo del Campesino Rebelde en reconocimiento a un hombre de este territorio, que desde muy joven se incorporó al ejército rebelde, siendo el primer campesino que lo hace, nos referimos al comandante de la revolución Guillermo García Frías. Desde esta casa hoy convertida en museo, Adrián y Elba, padres de Guillermo, brindaron ayuda

## **Museo Celia Sánchez Mánduley**

Categoría: Monumentos

Creado: Miércoles, 30 Marzo 2016 19:42 - Última actualización: Jueves, 04 Junio 2020 10:02

Visto: 1105

---

desinteresada a expedicionarios del yate Granma, como son los casos específicos de Fidel Castro, Universo Sánchez y Faustino Pérez.